

Fiebre de encuestas

MADRID, 25 (D16).—El Instituto de la Opinión Pública (IOP) realizará hasta el 15 de diciembre al menos cuatro encuestas de ámbito nacional sobre el grado de conocimiento y aceptación del proyecto de reforma política por parte del electorado.

La primera de estas encuestas se publicará a finales de la próxima semana, y todavía no ha empezado a realizarse. La última de la serie se podrá realizar en el plazo máximo de las cuarenta y ocho horas anteriores al día 15 y el Gobierno espera obtener de sus resultados una visión bastante ajustada de las tendencias del electorado.

Otras empresas especializadas en sondeos de opinión preparan y realizan también estos días, y hasta el del referéndum, varias encuestas sobre el mismo tema.